
 

 

   

 

COMUNICADO 350 – 2014 

_____________________________________ 

INCINERARON MICROBÚS EN PACARNÍ, TESALIA - NUEVO 

ATAQUE DE LAS FARC EN ANORÍ, ANTIOQUIA - PUTUMAYO 

EN JAQUE POR PARO CAMPESINO (BLOQUEO DE VÍAS) - EN 

SEIS MESES LA AUTOPISTA CONEXIÓN PACÍFICO 3 

EMPEZARÁ A SER CONSTRUIDA Y OTRAS NOTICIAS  

  

Bogotá, Septiembre 11 de 2014        

   

 

NOTICIAS DE INTERÉS 

HUILA - INCINERARON MICROBÚS EN PACARNÍ, TESALIA - El 

automotor fue incinerado en el sector conocido como Carrizal. 

Un microbús adscrito a la empresa Flota Huila, que cubría la ruta La Plata –

Riochiquito Páez Cauca, fue interceptada a las 6:50 de la noche de ayer por dos 

sujetos y una mujer que se movilizaban en dos motocicletas quienes, luego de 

hacer bajar a los pasajerros mientras los intimidaban, incineraron el vehículo. 

http://www.lanacion.com.co/index.php/actualidad-

lanacion/item/240950-incineraron-microbus-en-pacarni-tesalia 
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ANTIOQUIA - NUEVO ATAQUE DE LAS FARC EN ANORÍ, ANTIOQUIA - 

Un nuevo ataque atribuido a la guerrilla de las Farc, se presentó hoy en el 

muncipio de Anorí en el departamento de Antioquia. 

http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/9-2014-nuevo-ataque-de-

las-farc-en-anor%C3%AD-antioquia.html 

 

CALDAS - CON LA 4G LA DORADA SERÁ MULTIMODAL: VARGAS 

LLERAS - Momento en el que firma el contrato el ingeniero Mario Huertas 

Cortés, representante legal de la firma ejecutora de las obras. 

El atraso en la llegada del vicepresidente Germán Vargas Lleras apretó más la 

agenda que cumpliría ayer en La Dorada. Era esperado a las 8:00 a.m., pero 

llegó casi a las 11:00. Le bastaron tres horas para presentar de manera oficial 

la contratación de las vías de cuarta generación. 

http://www.lapatria.com/caldas/con-la-4g-la-dorada-sera-

multimodal-vargas-lleras-124616 

 

RISARALDA - EN SEIS MESES LA AUTOPISTA CONEXIÓN PACÍFICO 3 

EMPEZARÁ A SER CONSTRUIDA - El inicio de la obra Conexión Pacífico 3, 

La Pintada - La Virginia, será en seis meses aproximadamente y tendrá una 

duración máxima de ejecución de cuatro años. 

La primera visita que realizó Germán Vargas Lleras, como vicepresidente de la 

República a Risaralda, se dio ayer con el fin de firmar el contrato de Conexión 

Pacífico 3 (La Pintada - La Virginia) que conectará los centros de insumos y 

producción del occidente del país en Antioquia, el Eje Cafetero y el Valle del 

Cauca con el sur occidente del país, ofreciendo acceso al puerto de 

Buenaventura. 

http://www.latarde.com/noticias/risaralda/139236-en-seis-meses-

la-autopista-conexion-pacifico-3-empezara-a-ser-construida 

 

PUTUMAYO - PUTUMAYO EN JAQUE POR PARO CAMPESINO - Los 

enfrentamientos entre la Fuerza Pública y los manifestantes continúan en el 

Putumayo. 

El Putumayo está pidiendo ayuda a organizaciones nacionales e internacionales 

para mediar ante la crítica situación por la está atravesando, luego de 60 días 

de paro campesino e indígena. 

El pan de cada día son los enfrentamientos entre los manifestantes y la Fuerza 

Pública. La causa del bloqueo de vías y manifestaciones es en contra de las 

nuevas licencias ambientales a empresas explotadoras de petróleo. 
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http://www.lanacion.com.co/index.php/noticias-

regional/pitalito/item/240948-putumayo-en-jaque-por-paro-

campesino 

 

SANTA MARTA - ACUERDO PARA REVOCAR SANCIONES POR 

FOTOMULTAS A TAXISTAS SAMARIOS - Solo aplica para actos 

administrativos no ejecutoriados: Caicedo. Hasta el 30 se extiende socialización 

de detección electrónica. 

Santa Marta. La administración del alcalde Carlos Caicedo se comprometió a 

adelantar en un plazo no mayor a ocho días la revocatoria directa de los actos 

administrativos no ejecutoriados de las fotomultas, y a ampliar hasta el 30 de 

septiembre el período de socialización de los mecanismos de detección  

electrónica en la ciudad. 

http://www.elheraldo.co/magdalena/acuerdo-para-revocar-

sanciones-por-fotomultas-taxistas-samarios-165976 

 

NACIONAL - COYUNTURA/ PROYECTOS VIALES 4G A TRAVÉS DEL 

MODELO APP - En las vías 4G el Gobierno planea invertir cerca de $50 

billones.  

Una de las ventajas de este modelo radica en que en un solo contrato se 

responsabiliza al sector privado de todas las etapas del proyecto: construcción, 

operación y mantenimiento. También se podría considerar la posibilidad de 

concesionar solo estas dos últimas actividades del proceso 

http://www.portafolio.co/opinion/analisis-proyectos-viales-4g 

 

BOGOTÁ - CASI MEDIO BILLÓN DE PESOS DEBEN INFRACTORES - La 

concejala María Fernanda Rojas aseguró que aunque el recaudo de recursos 

derivados de comparendos ha crecido de 60 mil millones en el 2007 a 119 mil 

en 2013, aún es mucho lo que la ciudad deja de recibir. Casi medio billón de 

pesos deben los bogotanos por infracciones de tránsito. 

http://www.elnuevosiglo.com.co/articulos/9-2014-casi-medio-

bill%C3%B3n-de-pesos-deben-infractores.html 

 

NACIONAL - "SE ACABÓ LA MONEDA EN LOS PEAJES Y MEDIOS DE 

TRANSPORTE", GUILLERMO BOTERO - El presidente de la Federación 

Nacional de Comerciantes (Fenalco), Guillermo Botero, aseguró que se acabó la 

moneda fraccionaria en los peajes y medios de transporte; hecho que coincide 

con la suspensión y la emisión del billete de mil. 
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http://www.larepublica.co/se-acab%C3%B3-la-moneda-en-los-

peajes-y-medios-de-transporte-guillermo-botero_166876 

 

BOGOTÁ - IMPRUDENCIA EN LA VÍA LE HA COSTADO 265 VIDAS A 

BOGOTÁ EN SEIS MESES - El número de muertes ha aumentado este año 15 

% y el de los lesionados ha bajado 6 %. 

Los peatones arriesgan su vida cruzando imprudentemente vías con alto flujo 

vehícular como la carrera Séptima. 

La agresividad de algunas personas al volante es tan peligrosa como la 

imprudencia en la vía. Estas son las dos principales razones por las que entre 

enero y junio del 2014 murieron 265 personas en accidentes de tránsito, 34 

más que en el mismo periodo del 2013. El 84 % eran peatones, motociclistas y 

ciclistas. 

http://www.eltiempo.com/bogota/accidentes-de-transito/14516777 

 

BOGOTÁ - PROCURADURÍA EXIGE EXPLICACIONES POR MAL 

SERVICIO EN TRANSMILENIO - El órgano de control pidió al alcalde 

Gustavo Petro y al gerente de Transmilenio para que informen sobre las 

medidas adelantadas para contrarrestar la deficiente prestación del servicio. 

Procuraduría exige explicaciones por mal servicio en TransMilenio  

Debido a los constantes problemas y quejas por la prestación del servicio y 

seguridad en el sistema TransMilenio, la Procuraduría inició una acción de 

carácter preventivo de control de gestión. 

http://www.elespectador.com/noticias/judicial/procuraduria-exige-

explicaciones-mal-servicio-transmile-articulo-515848 

 

BOGOTÁ - LA NUEVA PROPUESTA PARA MEJORAR LA MOVILIDAD DE 

LA CALERA - Fue planteada por el gobernador de Cundinamarca, Álvaro Cruz. 

En mayo pasado se hablaba de una nueva vía en La Calera como la solución a 

los problemas de movilidad entre Bogotá y ese municipio. Se trataba de una 

nueva vía de acceso a la población por el norte de la ciudad. La Agencia 

Nacional de Infraestructura (ANI) estudió tres propuestas, sobre todo una que 

consistía en construir la carretera por la calle 170. Las otras opciones proponían 

que la carretera conectara con la calle 153 o por la calle 200. 

http://www.elespectador.com/noticias/bogota/nueva-propuesta-

mejorar-movilidad-de-calera-articulo-516016 
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Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la 

información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los 

correos     adittcomunicaciones2@gmail.com, 

comunicaciones@aditt.org,   camilogarciamoreno@yahoo.com, a los 

teléfonos (1) 3595588 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95ª – 80 Of 

702. 

 
 
Atentamente, 
 
 
JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ 
Presidente Ejecutivo  ADITT 
 

Síguenos en twitter  @asociacionAditt  
Búscanos en Facebook https://www.facebook.com/asociacion.aditt 
Visita nuestra página www.aditt.org 
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